

Un navire de la Marine de Guerre Britannique arrive à La Havane



La Havane, 1er décembre (RHC).- La frégate HMS ARGYLI, de la Marine Royale de la Grande Bretagne est arrivée dans le port de La Havane en visite amicale.

Suivant la tradition, a son entrée dans la Baie le navire a salué la ville en tirant 21 salves d'artillerie. Un bataillon d'artillerie des Forces Armées Révolutionnaires de Cuba en a fait de même en signe de réciprocité depuis la Forteresse de San Carlos de La Cabaña.

Paul Hamond, commandant de l'équipage, a signalé qu'il s'agit d'une visite pour resserrer les relations d'amitié avec Cuba et qu'il est satisfait du fait que La Havane ait été la dernière escale de son périple dans les Caraïbes.

Pendant leur séjour à Cuba, les marins britanniques visiteront des sites historiques et culturels.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/40639-un-navire-de-la-marine-de-guerre-britannique-arrive-a-la-havane>



Radio Habana Cuba